INTERCOMMUNALITÉ

Sorgues et Bédarrides rejoignent Monteux

Hier, le schéma départemental de coopération intercommunale proposé par Bernard Gonzalez, préfet de Vaucluse a été approuvé par une majorité d'élus. Seuls Cécile Helle, maire d'Avignon, et Paul Fabre président de la communauté de communes du sud Luberon, ont voté contre; Jean-François Lovisolo, maire de La Tour d'Aigues s'est abstenu.

Ainsi, Montfaucon et Roquemaure, les deux communes gardoises rejoindront donc le Grand Avignon et la communauté de communes Les Portes du Luberon sera dissoute. Cadenet et Cucuron rejoindront Cote-Lub (menée par La Tour-d'Aigues) et cinq communes (Lauris, Lourmarin, Puget, Puyvert, Vaugines) rejoindront Cavaillon qui pourra alors muter en commune uté d'agglomération.

Le Grand Avignon aurait souhaité voir Sorgues intégrer sa communauté

Lors de cette réunion qui s'est tenue en préfecture, Thierry Lagneau, maire de Sorgues a déposé un amendement à ce schéma afin que les villes de Sorgues et Bédarrides rejoignent la communauté de communes Les Sorgues du Comtat, regroupant Monteux, Pernes et Althen. "L'arrivée de la ville d'Orange au sein de la CCPRO (Communauté Pays de Rhône et Ouvèze), le changement de présidence, les divergences nous ont amenés à nous interroger sur notre avenir", a argumenté Thierry Lagneau qui a déploré "le contre-amendement" déposé par Jean-Marc Roubaud, président du Grand Avignon pour que Sorgues et Bédarrides rejoignent l'agglo au regard de la "cohérence avec le bassin de vie". Mais pour le maire de Sorgues "cela aurait été une intégration



L'amendement de Thierry
Lagneau pour l'adhésion
aux Sorgues du Comtat, a
été voté à une large
majorité. / PHOTO R.J.

forcée qui n'auraient pas tenu compte des aspirations".

Et c'est ainsi que le maire est parvenu, entre autres arguments à convaincre ses camarades qui ont voté dans son sens dans un élan de solidarité des maires, et donc pour l'adhésion à une très large majorité (31 pour, 7 contre, 2 abstentions) des deux communes aux Sorgues du Comtat. Au grand dam de Jean-Marc Roubaud qui persiste à dire que sans Sorgues, "le cœur urbain du bassin de vie du Grand Avignon est dénaturé".

Le préfet lui s'est dit satisfait, même si des intercommunalités plus ambitieuses auraient pu voir le jour. "Les hommes doivent évoluer avant les structures. Ici, en Vaucluse, il faut avancer petit pas par petit pas et là, nous y sommes arrivés. Mais, les intercos ne doivent pas être un club d'élus qui s'entendent. Moi je fais le pari de l'intelligence des hommes dans l'intérêt public", a conclu Bernard Gonzalez. Il n'est pas interdit d'y croire!

M.T

Nuisances dar le Routard s'e

TOURISME Le célèbre guide a alerté se

La grande muette fait un boucan d'enfer". Voilà pour le titre. "Des dizaines d'avions militaires tous les jours parfois 10heures par jour s'entraînent désormais au-dessus du Parc régional naturel du Luberon". Voilà en extrait de ce que l'on peut lire sur le Luberon en page 288 du Guide du Routard Provence, depuis sa parution en janvier dernier. S'il manque quelques touristes cet été, on devinera en partie pourquoi... Le Routard restant l'un des guides les plus vendus.

"Comment quelques gradés peuvent-ils se permettre d'ignorer avec tant d'arrogance ces zones "silence et nature"?" LE ROUTARD

"Si on voulait faire perdre au Luberon sa classification de Parc Naturel Régional et de Réserve de Biosphère reconnue par l'Unesco, on ne s'y prendrait pas différemment", regrette amèrement dans un communiqué, l'association Adecna, basée à Villelaure et qui lutte depuis plusieurs années contre les nuisances sonores liées au survol aérien, notamment en raison des entraînement de la base militaire de Salon. "Cet encart dans le Guide du Routard donne un coup de massue à la population et aux acteurs économiques du Parc : il montre bien qu'en terme d'attractivité touristique et donc de développement et de retombées économiques, les nuisances sonores aériennes



Alors que depuis des mois, aérien au-dessus du Parc d

sont un véritable fléau dans un département déjà sinistré par le chômage", pointe encore le se crétaire général de l'association.

La pub pour un toi

Alors qu'elle lutte contre les r côtés d'élus de ce même terri beron a eu la désagréable su publicitaire éditée dans le m Pertuis, visant la promotion o tés de loisirs individuels de carte" des villages du Lubero l'Adecna rapporte qu'"aux di lequel il a échangé, une inser réalisée en lien avec l'office du sud Luberon. Une publici vigilance des élus mais qui a

FAITS DIVERS

AVIGNON • Le donne un coup de poing à sa femme et casse tout. Dimanche soir, les policiers d'Avignon sont intervenus au domicile d'un couple pour des violences et des dégradations par

AVIGNON

Le FN surfe sur le "Z